

## Roadshow Sosialisasi Peningkatan Minat Pendidikan Pascasarjana di Lanud Abdulrachman Saleh

Wahyudi Arief - [MALANG.JURNALIS.ID](http://MALANG.JURNALIS.ID)

Apr 1, 2022 - 16:50



Malang - Komandan Lanud Abdulrachman Saleh, Malang Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos.,M.Han., yang diwakili Komandan Wing 2 Lanud Abdulrachman Saleh Kolonel Pnb Erwin Sugiandi menerima Tim Roadshow Sosialisasi Peningkatan Minat Pendidikan Pascasarjana dari Dinas Pendidikan TNI Angkatan Udara (Disdikau) di Gedung Binayudha, Kamis (31/3) yang dihadiri para pejabat Lanud

And Saleh serta para perwira Lanud Abdulrachman Saleh dan Insub.



Tim Roadshow dipimpin Kepala Sub Dinas Pendidikan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (Kasubdisdiktekn) Kolonel Adm Gusnadi, S.T.,MBA., bersama staf, memaparkan profil Disdikau dan program beasiswa LPDP (Lembaga Pengelola Dana Pendidikan) Kemenkeu secara vicon dengan pejabat LPDP.



Dalam sambutannya Komandan Lanud Abdulrachman Saleh, menyampaikan seiring dengan berkembangnya dunia akademis di perguruan tinggi, dunia militer juga ingin menyiapkan para personelnnya agar kualitas pendidikannya meningkat.





Disadari salah satu metode transformasi sosial dan peningkatan sumber daya manusia adalah melalui pendidikan. Oleh karena itu, Disdikau mengadakan roadshow di empat kota yaitu Jakarta, Bandung, Yogyakarta dan Malang dalam upaya menjaring para perwira TNI AU untuk menempuh pendidikan pascasarjana.

Sedangkan Kolonel Adm Gusnadi, S.T.,MBA., yang membacakan sambutan Kadisdikau Marsma TNI Paminto BP menyampaikan dengan telah kondusifnya situasi di masyarakat akibat pandemi covid-19, Disdikau melaksanakan sosialisasi pendidikan pascasarjana ke satuan jajaran TNI AU agar program pendidikan tersebut diketahui secara utuh dan berimbang oleh para personel TNI AU. Harapannya pengawakan TNI AU akan makin profesional karena diwaki oleh personel-personel yang memiliki sumber daya manusia yang berpendidikan tinggi.

Selanjutnya Mayor Sus Siti Rejeki, Spd., McApling., Kasi Dikiptek Disdikau memaparkan profil Disdikau, kemudian dilaksanakan vicon dengan perwira TNI AU yang tengah menjalani pendidikan pascasarjana di luar negeri guna memberikan testimoni atas prestasinya menjalani pendidikan dengan beasiswa LPDP.

Selanjutnya dilaksanakan pula vicon dengan dua pejabat LPDP Kemenkeu yaitu Ir. Dwi Larso MSIE, Ph.D. sebagai Direktur Beasiswa LPDP dan Rumtini, Ph.D Kepala Divisi Seleksi dan Rekrutmen Beasiswa LPDP. Kedua pejabat memaparkan tentang hal-ikhwal beasiswa LPDP seperti persyaratan, akomodasi yang didapat dan lain-lainnya. Sebagai akhir acara dilaksanakan tanya jawab dengan para peserta. Kepala Penerangan Dodo Agusprio S., S.S. Letkol Sus NRP 527168 (W@hyudi//Putri)